
Al presidente della 
COMUNITA’ MONTANA CENTRO CADORE

Ai Sindaci di 
DOMEGGE DI CADORE
VALLE DI CADORE
PIEVE DI CADORE
CALALZO DI CADORE
LOZZO DI CADORE
AURONZO DI CADORE
LORENZAGO DI CADORE
VIGO DI CADORE

  p.c. All’ assessore allo sport Sig. Ezio Lise
GIUNTA PROVINCIALE DI BELLUNO
Via S. Andrea n. 5
32100 BELLUNO

All’assessore allo sport Sig. Massimo Giorgetti
GIUNTA REGIONALE DEL VENETO
Palazzo Balbi - Dorsoduro 3901
30123 VENEZIA

OGGETTO: completamento pista atletica Vallesella. 
 

Con la presente noi sottoscritti  atleti,  dirigenti,  genitori,  docenti e semplici 
cittadini,  chiediamo  alle  personalità  indicate  in  indirizzo  di  valutare  la  possibilità  di 
completare il campo di atletica situato in località Vallesella di Domegge di Cadore. 
A sostegno di questa richiesta facciamo alcune semplici considerazioni.
Il Cadore è stato ed è tuttora culla di atleti di fama mondiale, ma è soprattutto terra di  
molta gente semplice che pratica attività sportiva a livello amatoriale. Gli sport praticati 
sono molteplici, il calcio, lo sci nordico, lo sci alpino, la pallavolo, la bicicletta e tanti altri, ma 
la corsa è lo sport di base, il più semplice, il più economico ed il più diffuso. A testimonianza 
di ciò basti pensare al Criterium Cadorino di corsa campestre organizzato dal CSI che è 
giunto ormai alla 30^ edizione e che quest’anno ha visto ben 322 atleti dai 5 ai 76 anni 
cimentarsi nelle 5 prove. Le nostre società sportive partecipano con numerosi atleti anche al  
campionato provinciale di corsa campestre e ad altre numerose gare, tra le quali la “6 ore di 
Cortina” e la “24 ore di S. Martino” a Belluno che sono gare su pista.
Gli alunni delle nostre scuole, dalla primaria alla secondaria, sono in grado di competere nelle  
gare di atletica con i giovani di realtà come Belluno e Feltre. 
Moltissimi giovani atleti  fanno parte di gruppi sportivi  come Caprioli  San Vito e atletica 
Longarone che praticano l’atletica leggera nella totalità delle sue discipline.
I talenti e la voglia di fare non mancano, manca però una struttura adeguata. 



Le  piste  più  vicine  sono  a  Cortina  e  a  Longarone,  ma  non  tutti  hanno  la  possibilità  di 
raggiungerle, soprattutto gli atleti più giovani che sono anche quelli che necessitano di più 
attenzione.
Siamo quindi a chiedere alle SS.LL. di trovare un accordo e la giusta sinergia affinché venga 
ultimata la pista di atletica di Vallesella. 
Non si tratta di una costruzione ex novo, la pista c’è, le pedane e le fosse per il salto in lungo 
anche, necessitano semplicemente della copertura adeguata.
Oltre a diventare una struttura che sarà certamente utilizzata, non solo dalla gente del 
Cadore  ma  anche  da  quella  del  vicino  Comelico,  potrà  diventare  sede  di  importanti 
manifestazioni sportive che non tarderanno ad essere organizzate vista l’intraprendenza 
delle nostre società sportive e ricreative. 
Le scuole avranno la possibilità di allenare i propri alunni e di diffondere ulteriormente la  
pratica  dello  sport,  anche  gli  atleti  di  altre  discipline  potranno  usufruirne  per  i  loro 
allenamenti. In poche parole i vantaggi saranno molteplici.
Ora sta a voi  amministratori accogliere questa richiesta e fare il  possibile per attuarla, 
siamo convinti che non cadrà nel nulla.

Pieve di Cadore, 10 novembre 2007.

In allegato: alla Comunità Montana - elenco firme originali, elenco alfabetico firmatari n. 420;
          agli altri destinatari – elenco alfabetico firmatari n. 420             .

Referente:  Barbara  Da  Ros,  Via  Paneà  11  Fraz.  Pozzale  -  32044  Pieve  di  Cadore  Tel. 
043531018 3336862608 email barbaradaros@alice.it


